

BERITA TERBARU

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago: Sarankan Presiden Prabowo Evaluasi Kabinet Pada 100 Hari Kerja

Saiful Chaniago - [JAKARTA.BERITATERBARU.CO.ID](https://www.jakarta.beritaterbaru.co.id)

Oct 26, 2024 - 06:12



Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Mewujudkan Indonesia emas alias kemajuan Indonesia yang sebaik-baiknya, tentunya tidak mudah seperti membalikan telapak tangan. Tapi, apabila pemimpinnya memiliki kedisiplinan yang optimal, dan memiliki nilai optimisme

yang tinggi seperti presiden Prabowo Subianto, kamipun' sangat optimis Indonesia akan menjadi negara yang maju dalam masa kepemimpinannya presiden Prabowo selama lima tahun kedepan, ucap saiful chaniago pemimpin pemuda Indonesia.

Pertanyaannya kemudian, kedisiplinan dan optimisme presiden Prabowo 'apakah juga didukung sepenuhnya oleh kabinet merah putih. Maka' kami menyarankan kepada presiden Prabowo, agar sepatutnya melakukan evaluasi pada kabinet merah putih pada seratus hari kerjanya, demi memastikan kabinet yang juga mendukung secara penuh dan sungguh-sungguh terhadap kemajuan Indonesia kearah sebaik-baiknya, tegas Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI.

Chaniago menilai, karakteristik kepemimpinan presiden Prabowo telah dikenal oleh seluruh lapisan masyarakat Indonesia, yang 'tentunya memiliki semangat juang yang tinggi' untuk memperjuangkan kebaikan kepada seluruh lapisan masyarakat Indonesia. Presiden Prabowo juga memiliki nilai patriotisme dan rasa nasionalisme terbaik terhadap bangsa dan negara Indonesia. Olehnya, kami berharap kabinet merah putih adalah mereka yang selaras dengan nilai terbaik yang dimiliki oleh presiden Indonesia Prabowo Subianto, harap saiful chaniago.

Kami mengusulkan, agar presiden Prabowo berkenaan membentuk tim independen yang terdiri dari para profesional, untuk kemudian melakukan kajian yang terukur dan melakukan evaluasi optimal, terhadap kabinet merah putih dalam masa kerja seratus hari kedepan. Kemudian, hasil kajian dan evaluasi oleh tim independen terhadap kabinet merah putih, akan disampaikan kepada presiden Prabowo Subianto guna dipertimbangkan. Ikhtiar yang demikian, bagi kami sangat penting dan memiliki nilai prospektif terhadap penguatan menuju Indonesia emas kedepannya, tandas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.